

Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 07.02.2017

Zu Ö 6 Projekt Brückenschlag

Frau Dr. Petermann vom Projekt Brückenschlag präsentiert das gleichnamige Projekt.

Sie skizziert die Anfänge des Projektes im März 2013 anhand eines Beispiels aus der Praxis.

Das Projekt berät und begleitet Familien, in denen ein Elternteil an Krebs erkrankt ist. Insbesondere soll der bisherige Alltag aufrecht erhalten (z. B. durch eine Familienpflegerin oder Ehrenamtler) und eine Unterstützung vor allem für die Kinder bei der Verarbeitung der Krankheit gegeben werden.

Ein Merkmal des Projektes ist unter anderem, dass es sich um eine aufsuchende Begleitung handelt, bei der die Mitarbeiter des Projektes nach Einwilligung der Familie diese aufsuchen.

Zwar konnten nach Antrag im Februar 2014 durch Zuschüsse der Aktion Mensch zwei halbe Koordinierungsstellen eingerichtet werden, allerdings laufen diese Projektmittel nach drei Jahren im Februar 2017 aus.

Daher appelliert Frau Dr. Petermann vor allem an eine politische Lösung sowohl auf Ebene der Stadt Aachen sowie der StädteRegion Aachen und auf Landesebene, um das Projekt weiterhin finanziell aufrecht zu erhalten.

Herr Krott dankt Frau Dr. Petermann und stellt einen Vergleich zum Aachener Projekt „Feuervogel“ in seiner Finanzierung her. Das Projekt Brückenschlag biete gute und praxisnahe Lösungen für betroffene Familien; daher sollte eine finanzielle Unterstützung durch die Stadt Aachen in Betracht gezogen werden.

Anlage 1 Projekt Brückenschlag